
 

 

 

 

 

７月２日（木）仏生寺公民館で通常総会を開催しました。例年は５月に、代議員４８名出席の

もと、来賓を招待して開催しておりましたが、本年度は新型コロナウイルス感染予防対策として、

来賓の招待を行わず、役員等２０名余りの出席に限定し、座席を通常の２倍以上の間隔をとりな

がら、全員マスクを着けての通常総会にしました。主な事業は次とおりです。 
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令和 2 年度地域づくり協議会通常総会を開催 

 

 

仏生寺地域づくり協議会役員

平成３０年度～令和２年度

役職 氏名 役　職

会長 屋敷　宗一 有識者（元自治振興委員）

副会長 片田　義治 自治振興委員会委員長（脇之谷内）

副会長 松下　正市 公民館長

理事 田中　稔 自治振興委員会副委員長（惣領）

理事 山野　敏也 自治振興委員（鞍骨）

理事 屋敷　充 自治振興委員（鉾根）

理事 山田　一郎 自治振興委員（上中）

理事 中山　進 自治振興委員（吉池）

理事 細川　伸宏 自治振興委員（細越）

理事 清水　政秋 自治振興委員（上原）

理事 荒井　俊治 自治振興委員（大窪）

理事 堂下　秀行 民生委員児童委員協議会会長

理事 檜木　美千代 健康づくりボランティア代表

理事 曽根　桐昇 社会体育推進協議会会長

理事 高田　新司 長寿会会長

理事 山野　透 青年団団長

理事 蓮間　宗昭 消防分団長

理事 片田　義治 交通安全協会支部長

理事 松下　正市 防犯組合長

監事 中田　潤一 自治振興委員（大覚口）

監事 河原　悦郎 自治振興委員（寺中）

事務局長・会計 西尾　忠雄 有識者（元自治振興委員）

▲マスク着用の総会の様子 

 

〇おらっちゃ創生支援事業…新型コロナウイ 

ルス対策を考慮した防災備品（室内テント、 

マスク、アルファ米）を整備し、防災訓練を 

実施する。 

〇持続可能な地域づくり支援事業…旧仏生寺 

小学校進入道路沿いの桜の古木が倒れる危 

険性があり、この古木の伐採及び桜の苗木 

を植栽する。 

○カローリング大会は、例年６月に実施して 

おりましたが、新型コロナウイルス感染予 

防のため、１１月に公民館主催のカローリ 

ング大会と共同開催することにしました。 

 
本年３月からホームページを開設しました。

このホームページでは、仏生寺地域づくり協議

会の行事イベントのお知らせ、事業活動（総務

部会・福祉健康部会・住民交流部会・防災防犯

部会）の紹介、自治振興委員会、公民館、長寿

会、自主防災会、学童保育の団体紹介、旧仏生

寺小学校（公民館）の施設利用方法、広報紙・

出版物の紹介が、掲載してあります。「仏生寺

地域づくり」で検索してください。 

「仏生寺地域づくり」で検索 

 



 

 

 

 

 

 

 

福祉事業研修会を開催 

２月２８日（金）仏生寺公民館クラブハウスにおいて、毎年恒例の福祉事業研修会を開催しま

した。参加者は、自治振興委員、民生委員、ハトムギワゴンサポーター、市地域担当職員等４０

名です。市社会福祉協議会職員や研修生にも出席していただき、指導・助言を受けながら次のよ

うな研修を実施しました。 

１ 集落毎にテーブルに集まり、いのちのバトン兼安否確認・避難支援登録シートの変更事項の

整理（転入・転出・出生・死亡等） 

２ 福祉マップの変更事項の整理（支援をする人、支援を必要とする人） 

３ 令和２年度のハトムギワゴンの運行について 

・例年どおり４月から１２月までの、毎月２回運行（Aルート第１木曜日、Bルート第２木曜） 

 

＊参加者から、いのちのバトン兼安 

否確認・避難支援登録シートを作 

成してから５年以上が経ち、登録 

内容に変更事項多くみられるの 

で、全戸一斉に登録シートを更新 

したほうがいいという意見があ 

り、役員会等で更新作業の実施に 

ついて協議することにしました。 

 

 

▲ミサゴの巣 

鉾根地内で、希少な猛禽類の「ミサゴ」の子育てが

話題になっています。鉾根集落の県道沿いから南側５

００メートル位離れた山林にポツンと枯れた一本松

があり、この樹上に木の枝で巣をつくり、親鳥２羽と

雛２羽が確認できます。 

ミサゴは鷹の仲間で、仏生寺川や桑院ため池、氷見

湾の魚を餌にしていると思われます。 

市内の野鳥写真愛好家の方々がたびたび写真撮影

に来られ、近くの住民は、ミサゴの子育ての様子を望

遠レンズ越しに見せてもらったり、ミサゴの生態情報

を聞いて楽しでいます。写真はこの方々に提供してい

ただきました。 

この話題が新聞に載ったこともあり、市内外から見

学者が連日見られます。 

ミサゴの生態等については、仏生寺地域づくり協議

会ホームページをご覧下さい。 

  ▲ミサゴの親子 

 

 

▲研修会の様子 

 

 

鉾根の山林でミサゴが子育て 


